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Rapport Moral 2022 du Président 

Je vous remercie vivement pour votre présence. Cela fait maintenant sept ans que je présente le 
rapport moral et cette année marque la 56e année d'existence de notre association. Cette année a 
été particulièrement challengeante en raison du contexte de crise qui a prévalu, mais grâce à 
l'engagement de chacun, nous avons su relever les défis avec succès. 

Je suis ravi de partager que malgré les difficultés, les adhérents, les agents et l’équipe restent solides 
et engagés. En 2022, nous avons enregistré 332 adhésions, ce qui maintient notre base d'adhérents à 
un niveau stable par rapport à l'année précédente, avec 331 adhésions en 2021, démontrant ainsi la 
confiance de chacun envers notre gestion. 

La mise en œuvre de mesures de réduction de prestations a été un aspect nécessaire pour diminuer 
le déficit. Cette stratégie a été appliquée avec précaution et a permis de maintenir le cap de nos 
finances. Nous sommes ainsi sur la bonne voie pour assurer la pérennité financière de l'APC tout en 
maintenant la qualité des services offerts. 

Cette année, nous avons noté un départ important, celui de Mme. Bousselaire trésorière de  
l’association, je la remercie pour sa rigueur, sa compétence et la régularité de son investissement. 
Ce deuxième départ depuis notre deuxième mandat porte le nombre des membres du conseil 
d’administration de 11 à 9. 
Malgré cette réduction d’effectif et les restrictions liées à la crise, les différentes commissions ont 
mené à bien les projets établis, entre autres, le voyage en Thaïlande a été particulièrement couronné 
de succès. 
 
Je remercie tous les membres du Conseil d’administration pour leur assiduité, leur engagement, leur 
bonne humeur, leur dévouement et leur travail qui ont été essentiels pour surmonter les défis de 
cette année. 

Nous devons également commencer à nous préparer pour les prochaines élections en 2024.  
L’équipe du Conseil d’Administration est présente depuis bientôt huit ans et dans un souci de 
renouvellement nous encourageons la diversité des candidatures, en effet les nouvelles idées sont 
cruciales pour maintenir notre APC en constante évolution et en phase avec les besoins des agents 
adhérents. 
 
Je tiens à remercier M. Le Maire, les membres élus, la Direction Générale des Services et à exprimer 
ma profonde gratitude envers le Contrôleur de Gestion, et son adjointe.  

En conclusion, c'est ensemble que nous continuons à construire l'avenir de notre APC, et je suis 
confiant sur le fait que notre engagement collectif lui assure la pérennité. 

Merci à tous. 

 

 

Jean-Luc LE COZ Président de l'APC 


